

救急法講習会 7月6日(木)

各運動部から代表者約2名が参加し、救急法講習会を行いました。講師の先生は、日本赤十字社兵庫県支部の方でした。

AED の使用方法や熱中症の予防と対処方法を教わりました。

1年生の沼 竜也君(甲陵中出身)は「いざとなったときに、自分ができることの大切さ、正しい AED の使い方を改めて理解できました。」とっていました。



Thank you very much! David! 7月7日(金)

本校で5年間、英語の授業を担当していただいた ALT の David Talberg 先生が7月で離任されました。

David 先生との授業はいつも楽しく、アメリカの生活や文化などをたくさん学べてとても勉強になりました。また、今年度の異文化理解の授業では違う国の話を聞く楽しさを得られるなど感じています。授業中にいただいたゲームも楽しくて印象に残っています。David 先生と英語で会話をするのはとても難しく、話したいことをうまく話せないもどかしさを多く感じましたが、ALT の先生が授業に来られて授業をしてくださるのは意味があると思っています。3年間ありがとうございました。(3-1 木村 優月 尼崎市立武庫中出身)



1年生 職業インタビュー 7月12日(水)

職業インタビューで講師の方に来て頂き、一人2種類の職業についてお話を聞きました。私達が中学生の頃はコロナ禍ということもあり、あまりこのようなことがありませんでした。今回、実際に働いている方のお話を直接聞ける貴重な機会になりました。私達の生活は、働いている方々のおかげで成り立っているのだと改めて感じました。今日伺ったことを、今後の進路選択に繋げていきたいです。(1-3 岡田 花音 浜脇中出身)



オープンハイスクール 7月28日(金)

西宮市民会館をお借りして、第2回オープンハイスクールを実施しました。校長挨拶の後、本校の特色類型である教育総合類型について、生徒が主体となって説明を行いました。内容は教育総合類型の概要、手話歌、大型ペープサート、インターンシップなどの発表でした。生徒たちによる発表を中心に実施し好評を得ました。今後のオープンハイスクールの日程は本校 HP の「お知らせ」-「中学生の皆さんへ」をご覧ください。今後もたくさんのご参加をお待ちしています。



苦楽園夏まつり(7/22) 神原地区の「甲高生がやってくる」(8/3)

大社たそがれコンサート(8/26)



近年、コロナ禍で中止されていた各地区・団体から協力及び出演要請を受けました。苦楽園地区では生徒会と放送部が進行を担当し進行しました。また、ダンス部と軽



音楽部がダンスを披露しました。大社地区でもダンス部と軽音楽部が出演しました。神原地区では2年生と1年生の教育総合類型の生徒が訪問し大型ペープサートで「ぶんぶく茶釜」を披露しました。

第42期 生徒会発足

新生徒会長の荒川慶太です。僕は生徒同士の関わりを活発化させること、そして生徒会としてできる新たな取り組みを増やしていきたいと思い生徒会長に立候補しました。コロナ禍も落ち着き、今まで制限されていたことができるようになってきた中で、例年以上に甲高を盛り上げたいと思っています。僕は第41期生徒会で文化総務という仕事をさせて頂き、1年を通してたくさんの行事に関わってきました。そこでの経験や習得した知識、また失敗をもとに、他校ではやっていないような新たなイベントや取り組みを提案していきたいと考えています。もちろん甲フェスや体育大会など甲高伝統のイベントもこれまで以上に盛り上げたいと思います。甲高の皆さんが甲高に入学して良かったと思えるような最高な甲高を作っていけるよう生徒会一同日々努力して参りますので皆さんのご協力の程よろしくお願い致します。(生徒会長 荒川慶太 2-3 甲陵中出身)

以下、新生徒会役員のメンバーです。

生徒副会長 藤原巧貴(2-1 上ヶ原中出身)

生徒副会長 藤本夏妃(1-4 甲陵中出身)

体育副総務 宮園莉希(1-3 総合教育センター附属西宮浜義務教育学校出身)

会計長 楠紗矢(1-3 瓦木中出身)

会計次長 沼竜也(1-1 甲陵中出身)

9月のおもな行事予定

1	金	始業式	15	金	就職試験開始 45×6+大掃除
4	月	1・2年課題考査	16	土	オープンハイスクール 申し込み不要
6	水	大学入学共通テスト説明会	21	木	キャンパスカウンセリング
7	木	キャンパスカウンセリング	26	火	体育大会予行(45×4、午後予行)
9	土	3年進路模試	28	木	体育大会準備(午後)
12	火	キャンパスカウンセリング	29	金	体育大会